
 

 

 
 

 

Association La Frégate 
  

Assemblée Générale 
 

Ecole de musique de Pornic 
  

27 septembre 2021 
  

 
Sont présentes à cette Assemblée Générale, 37 personnes qui ont émargé. 
Avec 7 procurations, la majorité est atteinte et l’Assemblée Générale peut avoir 
lieu. 
 
 
1-Rapport d’activité 2020-2021 et vote 

 
 
 
Cette année scolaire aura été riche en rebondissements et c’est peu dire.  
 
Dès le 2ème trimestre 2020, les choses se sont compliquées. Nous avons dû 
arrêter nos répétitions. Nous avons toutefois organisé le 28 juin, un pique 
nique sur la plage du Cormier. 
Le concert de printemps a été annulé 
 
Notre Assemblée Générale a eu lieu à la salle de la Birochère le 26 
septembre 2020.  
 
Nous avons dans un premier temps, en septembre 2020, espéré pouvoir 
reprendre nos répétitions à l’école de musique, mais des instructions strictes 
de la mairie de Pornic du fait de la pandémie du covid, nous ont conduits à 
nous tourner vers le curé de l’église de Ste Marie. Celui-ci dans un premier 
temps nous a donné son accord, puis a souhaité préalablement obtenir 
l’accord du Maire de Pornic. Ce qui fut le cas. Nous avons donc pu faire 3 
répétitions en octobre à l’église avec des consignes strictes, notamment le 
port d’un masque « spécial choristes », un espace entre les choristes et les 
rangs de l’église.  
Ces consignes se sont ensuite alourdies et nous ont empêché de poursuivre 
nos répétitions jusqu’à la fin de l’année.  
Bien entendu, le concert de Noël du 13 décembre a été annulé. 
 



 

 

Le premier trimestre 2021, la chorale est restée en sommeil, et du 8 avril au 
21 juin, Ombeline a re mobilisé les troupes par 11 répétitions sur ZOOM. Ce 
fut un véritable exploit car cette pratique a été difficile et frustrante en 
particulier pour Ombeline. 
 
Une soirée « retrouvailles » s’est tenue le 28 juin sur la plage du Cormier 
 
Malgré les conditions extrêmement difficiles que nous avons tous connus, 
des conseils d’administrations se sont tenus les 4/9, 12/10 2020, le 8/1, le 
10/5, le 1/9/2021. 
 
Et malgré toutes ces embûches, nous sommes toujours là.  
Ombeline et les choristes ont tenu le coup.  
Nous avons  pu reprendre nos répétitions dans des conditions presque 
normales dès le 6 septembre. 
 
Vote :  

 
Pas de vote contre 
 
Pas d’abstention 
  
44 votes POUR 
 
Le rapport d’activité est approuvé à l’unanimité. 
 
 
2-Rapport financier et vote 
 
Le rapport financier est mis en pièce jointe : il est présente par Jean Pierre 
trésorier de l’association. 
 
Vote 

 
Pas de vote contre 
 
1 abstention 
 
43 votes POUR 
 
Le rapport financier est approuvé à l’unanimité 
 
 
 
 



 

 

3 - Prévisions budgétaires et montant de la cotisation 2021/2022 
 
 
Le budget prévisionnel sera présenté lorsque le nouveau bureau aura validé 

les projets de l’année à venir. 
 
 
La cotisation 2021 reste inchangée à 140 euros pour l’année. 
 
 
4 - Elections au Conseil d’Administration 
 
 
Deux personnes sont démissionnaires Jeannine SALUDO et le président 
André PRATS 
 
Quatre personnes ont posé leur candidature :  
 
Vincent PELOIL 
 
Hélène LUSTEAU-BIGNON 
 
Véronique PELOIL 
 
Gérard PINEAU 
 
L’assemblée a voté et les quatre candidats ont été élus à l’unanimité 
 
 
 
L’ordre du jour étant épuisé, le Président lèvre la séance à 20h30 
 
A Pornic, le 5 octobre 2021 
 
Le Président        Le Trésorier 
 
 
 
André PRATS                                           Jean Pierre BOURGET 


